



Modane, le 22 janvier 2025

Communiqué de presse

A43 Maurienne : Réouverture du tunnel d'Orelle

Le tunnel d'Orelle est de nouveau ouvert à la circulation ce mercredi 22 janvier depuis 6h50.

Il avait été fermé dans les deux sens de circulation, à la suite d'un problème technique sur sa conduite incendie, dans la nuit du lundi 20 au mardi 21 janvier.

Les équipes techniques se sont mobilisées rapidement pour effectuer les réparations nécessaires. Grâce à leur réactivité, le tunnel a pu être remis en service dans les meilleurs délais.

Nous tenons à remercier tous les usagers pour leur compréhension durant cette période de fermeture.